
 

 PROVINCE DE QUÉBEC 

 COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 ÉCOLE SECONDAIRE LA CALYPSO 

 PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE 

 DU 18 JANVIER 2011 
 
 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’École secondaire 
La Calypso tenue au local 3040 de l’école, le dix-huit janvier 2011. 
 
 

PRÉSENCES Étaient présents : 

 Mmes   Manon Duhaime 
  Monia Champagne 
  Claire Lavoie 
  Lison Arcand 
  Josée Massicotte 
  Nancy Chabot 
 
 

MM.    Gérald Cregheur 
  Vincent East 
  Michel Blais 

 
 
 Aussi présent : 

 Mmes  Manon Belzile  directrice  
   Catye Brière  secrétaire 

  
 M.  Alain Therrien   
 
 Étaient absents :  
 
 Mmes   Nathalie Hétu 
   Suzanne Larochelle 
   Hélène Lavoie 
  
 

Le quorum étant atteint, l’assemblée peut débuter.  Il est 19 h 00. 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
SALUTATIONS 
 

 
Mme Belzile souhaite la bienvenue à tous les membres. 

 
 
 
ADOPTION DE L’ORDRE 
DU JOUR 
 

 
M. Gérald Cregheur fait la lecture de l’ordre du jour  
 
CE-551-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Madame Manon Duhaime, 
 
  QUE l’ordre du jour soit adopté tel qu’il est 
déposé. 
 ADOPTÉE 

 
 
 
LECTURE ET ADPOTION DU PROCÈS-
VERBAL DE LA RÉUNION RÉGULIÈRE 
DU 3 NOVEMBRE 2010 
 

 
Madame Belzile fait la lecture du procès-verbal de la réunion 
régulière du 3 novembre 2010 
 
CE-552-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Madame Monia Champagne, 
 
 QUE le procès-verbal soit adopté tel qu’il est 
proposé. 
 ADOPTÉE 

 
INTERVENTION DE L’ASSEMBLÉE 
 

 
Aucune intervention 

 
 
 
 
 
INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 
 

 
Monsieur Marc Désilets a été nommé commissaire en 
remplacement de madame Judith Corriveau. 
 
Monsieur Cregheur nous informe du projet de géothermie de 
la Commission scolaire. 
 
Madame Belzile nous explique les critères d’inscription pour 
2011-2012. 
 
La Commission scolaire a gagné un module de jeux d’une 
valeur de 22 000,00 $. 
 
Il y aura présentation du rapport annuel le lundi 24 janvier 
2011. 
 

 
 
 
SÉRIE DU SIÈCLE : ÉVALUATION 
 

 
Madame Belzile nous informe que l’évaluation de la Série du 
siècle n’est pas terminée. Il y aura assurément une activité la 
dernière journée d’école avant le congé des fêtes mais le 
concept n’est pas déterminé. Il y aura retour sur ce point à la 
prochaine rencontre. 
 

 
CARNAVAL 
 

 
Madame Belzile nous explique qu’il n’y aura pas de carnaval 
puisqu’il y a plusieurs journées de ski.  
 



 
BUDGET RÉVISÉ 

 
Monsieur Alain Therrien nous fait la présentation du budget 
révisé. 
 

 
 
PASSAGE PRIMAIRE-SECONDAIRE 

 
Madame Belzile nous informe que le passage primaire-
secondaire débutera bientôt. Qu’il y aura des visites des 
élèves et des parents. Il y aura du travail à faire pour le 
classement des élèves à risques, tel que les fiches de 
transition. 
 

 
 
RENCONTRE PARENT-ENSEIGNANTS 
 

 
Il y aura une rencontre parents-enseignants seulement à la 
troisième étape, cette rencontre aura lieu le jeudi 31 mars 
2011. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
AFFAIRES NOUVELLES 

 
a) Retour sur la rencontre des commissaires : le mardi 

18 janvier 2011, la réunion des commissaires a eu 
lieu à La Calypso, 41 employés étaient présents.  
Madame Belzile remercie le personnel de la part des 
commissaires. 

b) Remise des bulletins par les élèves : une lettre est 
envoyée par les élèves. 

c) Poste de direction adjointe : les membres 
recommandent que ce soit une personne qui 
connaisse la clientèle de l’école et que le travail 
d’équipe soit primordiale. 

d) Attention Ados en construction : Madame Belzile 
explique le programme du CLSC qui est destiné aux 
parents et qui est gratuit. 

e) Bouteille d’eau : Madame Champagne nous 
présente la bouteille vendue par la CSBJ qui fait la 
promotion de la réussite. 
 

 
 
ÉVALUATION ET LEVÉE 
DE L’ASSEMBLÉE 

 
CE-553-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Madame Claire Lavoie,  
 
 QUE l’assemblée soit levée. Il est 21 h. 
 
 ADOPTÉE 

 
 
      

 Gérald Cregheur  Catye Brière 
 Présidente  Secrétaire 


